

HUBUNGAN KARAKTERISTIK PENANGGUNG JAWAB PROGRAM KESEHATAN
IBU DAN ASPEK MANAJEMEN PROGRAM KESEHATAN IBU DENGAN
PENCAPAIAN CAKUPAN KEGIATAN OLEH PENANGGUNG JAWAB PROGRAM
KESEHATAN IBU DI PUSKESMAS SEKABUPATEN TEGAL TAHUN 1999

HENIFAH -- E2A298107
(2000 - Skripsi)

Program kesehatan ibu merupakan salah satu program yang dapat mengatasi masalah yang mengarah kepada percepatan penurunan angka kematian ibu (AKI). Program kesehatan ibu dalam pelaksanaannya tidak dapat dilaksanakan oleh salah satu program/sector saja. Tetapi harus melibatkan berbagai program/sector, karena itu aspek manajemen program selalu dibutuhkan untuk semua kegiatan dalam berbagai tingkatan termasuk puskesmas sebagai unit terdepan dalam pelaksanaan program eks. Adanya kenyataan tersebut diatas, maka penulis ingin meneliti apakah karakteristik penanggung jawab program kesehatan ibu dan aspek manajemen program kesehatan ibu berhubungan dengan pencapaian kegiatan oleh penanggung jawab program kesehatan ibu di Puskesmas se Kabupaten Tegal.

Jenis penelitian adalah analitik yang bersifat penjelasan/ Explanatory dengan pendekatan cross sectional. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan kuesioner dan wawancara mendalam dan analisis datanya menggunakan uji statistik korelasi Rank Spearman.

Hasil analisis korelasi menunjukkan ada hubungan antara umur penanggung jawab program kesehatan ibu, perencanaan, pelaksanaan, pemantauan dan evaluasi dengan pencapaian cakupan kegiatan oleh penanggung jawab program kesehatan ibu di Puskesmas ($p < 0,05$), sedangkan antara masa kerja dengan pencapaian cakupan kegiatan program kesehatan ibu tidak menunjukkan adanya hubungan ($p > 0,05$).

Saran yang diajukan: dinkes diharapkan memgerikan umpan balik laporan kegiatan program kesehatan ibu secara rutin kepada Puskesmas, bagi Puskesmas agar meningkatkan kerjasama lintas program maupun lintas sektoral dan bagi penanggung jawab program kesehatan ibu agar meningkatkan pencatatan dan pelaporan khususnya dalam pengisian register/kohort.

Kata Kunci: KARAKTERISTIK, MANAJEMEN, KESEHATAN IBU